Compte Rendu de l'Assemblée Générale Association Linux62 - Année 2012-2013

23 Novembre 2013

Table des matières

1	Intr	roduction	2
2	Par	ticipants	2
3	Bila 3.1 3.2		2 2
	3.3	queliers, 26 juin 2013	$\frac{2}{2}$
	3.4	Install party à la médiathèque d'Auchy les Hesdin, 17 novembre 2012	3
		2012	3
	3.6	Install party à la médiathèque d'Auchy les Hesdin, 23 mars 2013	3
	3.7	Portes ouvertes de la MFR de Rollancourt, 7 avril 2013	3
	3.8	Atelier BOUTIC à Berck sur mer, 14 novembre 2013	3
4	Pro	Prochains évènements	
	4.1	Forum des associations à Hesdin, 13 septembre 2014 $\ \ldots \ \ldots$	3
5	Bila	n financier	4
6	Éle	ction du nouveau bureau	4
	6.1	Bureau sortant	4
	6.2	Candidats	4
		6.2.1 Poste de président	4
		6.2.2 Poste de trésorier	4
		6.2.3 Poste de secrétaire	4
	6.3	Nouveau bureau	5
		6.3.1 Poste de président	5
		6.3.2 Poste de trésorier	5
		6.3.3 Poste de secrétaire	5

1 Introduction

Ceci est le compte rendu de l'Assemblée Générale de l'association Linux62 pour les années 2012 et 2013. L'assemblée s'est tenue dans les locaux de la médiathèque d'Auchy les Hesdin, rue Georges Grivel, le 23 novembre 2013. La séance a duré 1 heure (de 10h15 à 11h15).

2 Participants

- Françoise Daufresne (Trésorière sortante)
- Pierre Tourbeaux (Président sortant)
- Alain Verzeletti (Secrétaire sortant)
- Jean-Louis Houry
- Patrick France
- Ludovic Ollivier
- Mauricette Hanczar
- Daniel Hanczar

3 Bilan des évènements de 2012 et 2013

3.1 Portes ouvertes de la MFR de Rollancourt, 15 avril 2012

Nous étions placés comme l'an dernier, dans la salle de TP informatiques. Nous avions démarré des live CD ubuntu sur les PC pour faire des démonstrations. Comme d'habitude, beaucoup de passage durant cette journée et de nombreuses personnes intéressées par le sujet.

3.2 Atelier BOUTIC "Les logiciels libres utiles au quotidien" à Hucqueliers, 26 juin 2013

Nous avons fait une conférence/atelier avec un public d'artisans/commerçants principalement. Une dizaine de personnes étaient présentes dans le public. Nous avons démarré par une conférence retraçant l'historique du Logiciel Libre puis nous avons poursuivi par quelques démonstrations de logiciels suite aux demandes individuelles des personnes présentes. Nouveauté de cette conférence, celle-ci fut rémunérée au titre des frais de déplacements des membres. Linux62 a touché 100 euros de la part du syndicat mixte du montreuillois pour défrayer les personnes s'étant déplacées.

3.3 Forum des associations à Hesdin, 29 septembre 2012

C'était un nouvel évènement visant à regrouper les associations de la région hesdinoise. Nous avons donc été conviés étant donné que l'association a maintenant son siège à Vieil Hesdin chez Pierre. Le public est venu nombreux et beaucoup de personnes se sont attardées sur notre stand : on en tire un bilan très positif.

3.4 Install party à la médiathèque d'Auchy les Hesdin, 17 novembre 2012

Comme d'habitude, journée bien chargée, beaucoup de démonstrations et d'installations dont une de Debian sur un mac book pro.

3.5 Conférence/Atelier Logiciels Libres à Hucqueliers, le 29 novembre 2012

L'évènement était organisé dans le nouveau bâtiment qui accueille le Centre Socioculturel d'Hucqueliers. Un peu moins de public que lors de l'atelier de juin, mais la rencontre a permis de sensibiliser les personnes présentes à l'utilisation des logiciels libres au quotidien. L'évènement a également été subventionné à hauteur de 100 euros par le syndicat mixte du montreuillois pour couvrir les frais de déplacement des membres de Linux62.

3.6 Install party à la médiathèque d'Auchy les Hesdin, 23 mars 2013

L'évènement a été annulé pour manque de participants.

3.7 Portes ouvertes de la MFR de Rollancourt, 7 avril 2013

L'évènement a été annulé pour manque de participants.

3.8 Atelier BOUTIC à Berck sur mer, 14 novembre 2013

 ${\rm Linux}62$ n'a pas confirmé sa présence à cet évènement pour manque de participants.

4 Prochains évènements

4.1 Forum des associations à Hesdin, 13 septembre 2014

Nous avions participé au salon de 2012, étant donné l'affluence et les visites sur le stand, nous avons décidé de participer à l'édition 2014. L'inscription a été effectuée, des informations complémentaires seront postées sur la mailing liste quelques mois avant l'évènement.

5 Bilan financier

Le bilan financier est présenté par Françoise, trésorière sortante. Celui-ci est arrêté à la date du 23 novembre 2013.

— Il reste à l'heure actuelle 1226,20 euros (banque + caisse).

Les recettes cette année s'élèvent à 435 euros et correspondent principalement aux cotisations des membres et à la partiticipation du syndicat mixte du montreuillois.

Les dépenses s'élèvent à 154,17 euros et correspondent au renouvellement du nom de domaine, le repas des membres présents au forum des associations à Hesdin et le défraiment des déplacements des membres à l'atelier BOUTIC d'Hucqueliers.

Les dépenses principales auxquelles l'asso doit faire face annuellement :

— nom de domaine linux62.org : environ 8 euros TTC

6 Élection du nouveau bureau

Les élections suivantes se sont déroulées à main levée.

6.1 Bureau sortant

En ce qui concerne le bureau sortant, le président (Pierre Tourbeaux) ne souhaite pas se représenter, sauf s'il n'y a aucun candidat à ce poste. La trésorière (Françoise Daufresne) et le secrétaire (Alain Verzeletti) ont souhaité échanger leurs postes. Françoise Daufresne se présente donc au poste de secrétaire et Alain Verzeletti au poste de trésorier.

6.2 Candidats

6.2.1 Poste de président

Personne ne souhaitant reprendre le poste de président, Pierre s'est représenté. Vote à main levée et aucune objection. Pierre est donc réélu à l'unanimité.

6.2.2 Poste de trésorier

Alain est candidat au poste de trésorier. Vote à main levée et aucune objection. Il est élu au poste de trésorier.

6.2.3 Poste de secrétaire

Françoise est candidate à ce poste. Vote à main levée et aucune objection. Elle est élue au poste de secrétaire.

6.3 Nouveau bureau

6.3.1 Poste de président

Pierre Tourbeaux est élu à l'unanimité.

6.3.2 Poste de trésorier

Alain Verzeletti est élu à l'unanimité.

6.3.3 Poste de secrétaire

Françoise Daufresne est élue à l'unanimité.